



上高瀬小だより

10月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業参観など ありがとうございました!



10月11日(水)、3回目の授業参観がありました。2学期も半ばに入り、ようやく「秋」を感じることができる日々となっています。各学年でも、学習や体験活動などで充実した日々となっているようです。本年度後半に入っの、お子様の様子はいかがだったでしょうか。ぜひ、よさやがんばりに対しての称賛の言葉かけをお願いしたいと思います。また、1年生の保護者の皆様、給食参観にもご参加くださり、ありがとうございました。



1年 国語



2年1組 国語



2年2組 国語



3年 算数



4年1組 体育(保健)



4年2組 体育(保健)



5年1組 算数



5年2組 国語

給食参観(1年)



6年1組 2組 社会(人権・同和教育)



読み聞かせ

10月6日(金)、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがありました。今回は、1年、2年1組、2年2組の子どもたちが、お話の世界にひたることができました。ふれあい委員会のみなさま、ありがとうございました。



収穫の秋!

さつまいもの収穫!



農園ではサツマイモの収穫が行われました。写真は3、4年生の様子です。長く伸びたつるを除け、見えたさつまいもをみんなで掘り出しました。大きさは様々でしたが、掘り出す度に歓声が上がっていました。いもほりが終わった農園は分館長さんが整備してくださいました。



1年生は、5月に年長さんをつるさしをしたサツマイモを、10月3日(火)に収穫しました。お世話してくださっている農業委員の方々や上高瀬分館の方々、地域の方などと一緒に、キャリー6箱分を掘り出すことができました。一生懸命に土を掘ったり、何個も付いているつるを嬉しそうに持ち上げたりと、はりきっている子どもたちの姿があちらこちらで見られました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

稲刈り!

6月16日に田植えをした実習田が実りの秋を迎えました。10月13日(金)、5年生が、お世話をしてくださっている方や上小ふるさとの会の方々、PTA役員の方々、おうちの方々に協力いただきながら、稲刈りをしました。稲の刈り方などを教わった後、みんなで協力し合い、実った稲を鎌で刈り取り、はでにかけました。お世話をしてくださっていた方、お手伝いをしてくださった方、ありがとうございました。2週間後には、脱穀をする予定です。今年は何キロになるでしょうか。

